

# あい小



平成30年3月発行 文責：国府谷康子  
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>

少しずつ日がのびてきて、晴れた日には日差しの暖かさを感じるようになりました。校庭の端で、水仙の芽やクロッカスの小さな花が顔を出し始めています。春はもうすぐそこまで来ていると感じます。

いよいよ3月、学校にとって学年末の大切な時期を迎えます。卒業式や修了式に向けて、子どもたちの学習のまとめや心みがきに取り組んでいます。



## ようこそ 一日入学

2月7日(水)は『一日入学』でした。平成30年度に入学予定のお子さんは総勢51名、保護者のみなさんがミーティングルームで説明を聞いている間、1年生と一緒に交流活動を行いました。



1年生が張り切って、優しいお兄さん・お姉さんぶりを発揮し、小学校生活の様子を発表したり、歌を歌ったり、手をつないで学校探検のご案内もしました。4階まであがって、理科室やパソコン室、図書室にも「おじゃまします。」きちんとあいさつをして、約束を守って探検できました。みなさんの入学を楽しみにお待ちしております。

## 授業参観・懇談会・6年生親子学習会

2月9日(金)には4・5・6年生、2月16日(金)には1・2・3年生の授業参観・学年懇談会を行いました。今年度最後の授業参観でしたが、この1年の成長ぶりを見ていただくことができました。学年懇談会へのご協力、ありがとうございました。

6年生はこの日、午前中から親子学習会も実施しました。3時間目は間中先生をお招きして、その日の給食に出る『とちぎ江戸料理としもつかれ』についてのお話をいただきました。4時間目には親子で卒業式に向けての『コサージュづくり』、そして小学校最後の『親子給食』と、盛りだくさんな1日となりました。



## 学校運営協議会

2月6日(火)には、今年度最終回となる、第4回学校運営協議会を実施しました。過日実施した『学校評価』の結果をもとに、今年度の成果や今後の課題について、それぞれのお立場から貴重なご意見をいただきました。

これらのご意見やを来年度の学校運営に生かしていきたいと思えます。大変お世話になりました。





## 合小長縄大会 開催！

合戦場小学校では、体力の向上・クラスの連帯・あきらめない心の育成を目的に、低・中・高学年ブロックごとの『合小長縄大会』を行っています。クラス対抗で5分間跳び、その回数を競います。各クラスとも、体育の授業や休み時間に一生懸命に練習する姿が見られました。



大会当日は、どのクラスも一致団結！心一つにチャレンジし、全力を出し切って跳ぶことができました。また、高学年の大会を応援する児童からも、「すごいなあ。」「あんなふうに跳べるようになりたいなあ。」と、あこがれる感想も聞かれました。

## 感動の「6年生を送る会」

2月21日(水)に、児童会主催の『6年生を送る会』を行いました。全校生が協力して飾り付けた体育館に、花のアーチをくぐって、1年生と手をつないだ6年生が入場、大きな拍手で迎えました。「6年生クイズ&名前ビンゴ」、「O×クイズ」、6年生へのプレゼントと、この1年間、合戦場小学校のリーダーとして活躍した6年生に、在校生全員から「ありがとう」の感謝の気持ちを伝えることができました。

企画・運営の中心となった5年生も、伝統のバトンを受け継いで、精一杯心をこめて取り組み、心温まる会となりました。給食もなかよし班でいただき、昼休みも一緒に遊び6年生とたくさんふれあうことができました。



## PTA リサイクル品回収で表彰！



このたび、合戦場小学校のリサイクル品集団回収の積極的な取り組みが古紙再生利用促進に貢献していることが評価され、『公益財団法人古紙再生促進センター』より、感謝状の表彰がありました。栃木県では本校のみ、また、各種団体がある中、学校 PTA は「栃木市立合戦場小学校 PTA」だけ、という表彰でした。本校 PTA、そして地域の皆様のご協力に、感謝いたします。

## たくさんのアシストありがとうございました

今月も、大勢のみなさんのお力をお借りして、学習や体験活動を進めることができ、子どもたち一人一人の学びに、広がりや深まりをもたせることができました。また、年間を通して行った「読み聞かせ」や「放課後教室」も2月に最終回を迎えました。改めて、たくさんのご支援、ありがとうございました。



5年・ミシンボランティア 3年・珠算ボランティア 1年・生活科昔遊び 4年・福祉について

本年度も、保護者、地域、関係各機関の皆様には、たいへんお世話になりました。今後とも、本校に対しましての温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

